

第8回自主防災会 防災訓練を開催！

台風等の影響で、毎週末天候に恵まれなかったことが嘘のような快晴の下、2017年11月5日（日）、香久山区自主防災会主催の防災訓練が実施されました。

各自治会員の皆様におかれましては、玄関へのタオル掛けや訓練へのご参加等、お世話になりました。今回は、例年地元の公園等に集まり、メイン会場であります香久山福社会館に集団で移動することを変更し、各自が直接福社会館に避難する、という形でトライいたしました。自分の身は自分で守る、という大前提の下、色々気づきがあったのではと思います。

香久山福社会館では、萩野市長をはじめ、近藤県議、舟橋市議、香久山区杉本区長、自主防災会の織川会長の挨拶を皮切りに、防災ビデオ鑑賞、AED体験、煙体験、消火訓練、担架訓練、炊出し体験等、各種訓練コースを周り、最後に防災食の試食を楽しみ、解散となりました。今回は、新たに設置した防災機材等を会館の脇に展示し、参加者に自由に見学いただく試みも実施しました。非常に好評だった模様です。これを機会に、ご家庭の防災のあり方を今一度考えていただければ幸いです。

なお、今回はタオルかけ902世帯、訓練参加者262名の結果となりました。改めまして、皆様のご協力に感謝いたします。





